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A partir desta quinta-fei-
ra, 10, inicia-se o período de
vazio sanitário da soja em todo
o Paraná. O decreto é uma
ação estratégica da Adapar
(Agência de Defesa Agrope-
cuária do Paraná) que tem o
objetivo de garantir a sanida-
de vegetal na produção da
cultura e proíbe cultivo ou a
existência de plantas vivas de
soja até o dia 10 de setem-
bro.

Vazio sanitário da soja começa
e exige atenção dos produtores

Nos primeiros quatro
meses do ano, Goioerê
conseguiu registrar saldo
positivo de emprego ape-
sar da pandemia que pro-
vocou uma diminuição na
oferta de empregos. O
secretário de Indústria e
Comércio, Pedro Augus-
to Godoy, enfatiza que o
saldo positivo de 156
empregos gerados de ja-
neiro a abril demonstra que
os  empresários  estão
acreditando em Goioerê,
investindo no comércio
local.

Goioerê gera 156 novos empregos
nos primeiros quatro meses do ano

Por iniciativa do verea-
dor Fabiano Barboza, a Pre-
feitura de Goioerê começou
a discutir o cadastro para o
município operar o chamado
Selo  S us af -  S is tema
Unificado Estadual de Sani-
dade Agroindustrial Famili-
ar, Artesanal e de Pequeno
Porte do Paraná.Com o selo
impresso nas embalagens ou
rótulos, as agroindústrias ins-
pecionadas e indicadas pelo
Serviço de Inspeção Muni-
cipal (SIM) poderão vender
livremente os produtos de
origem animal em outros
municípios do Estado. Hoje,
esse procedimento é proibi-
do.

Goioerê discute
processo

de adesão ao
Selo Susaf
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Lideranças reivindicaram projetos
de economia para as Santas Casas 
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O deputado  Jonas
Guimarães está destinando
recursos da ordem de R$
525 mil para o município de
Goioerê. Os recursos serão
aplicados na aquisição de
veículos, reforma de Unidade
Básica de Saúde entre outros
projetos.

O secretário  d e
Administração, Gerson de
Brito, juntamente com o
diretor de projetos, Valdeci
Pachec o,  vis itaram o
deputado em Cianorte,
quando discutiram sobre os
recursos que atenderão o
município.

Segundo Brito, serão
liberados R$ 150 mil para
obras de reformas da UBS
do Jardim Tropical e ainda
recursos para aquisição de
três veículos, sendo duas

Deputado Jonas Guimarães destina
emendas de R$ 525 mil para Goioerê

O secretário de Administração, Gerson de Brito, juntamente com o diretor de
projetos, Valdeci Pacheco, visitaram o deputado em Cianorte

pick-up no valor de R$ 75 mil
e um carro Hatch no valor de
R$ 65 mil.

Também serão liberados

recursos para aquisição de
um triturador de galhos no
valor de R$ 90 mil e R$ 40
mil para mo dernizar a

estrutura de wi de uma escola
da rede municipal de ensino.
Por último serão liberados
recursos para a instalação de
uma academia ATI no valor
de R$ 30 mil.

Visando atender projetos
em benefício a todos os
hospitais filantrópicos do
estado, dentre eles as Santas
Casas, uma reunião remota
(pela internet), tratou sobre
reivindicaç ões com os
secretários de Estado Guto
Silva (Chefe da Casa Civil) e
Beto Preto (Saúde), na

Lideranças reivindicaram projetos
de economia para as Santas Casas 

semana passada.
A reunião realizada por

indicação do deputado
estadual Douglas Fabrício, que
também é presidente da Frente
Parlamentar de Apoio às
Santas Casas do Paraná,
contou com as participações
de Maximiliano Orfali (Diretor
Geral da Copel) e

representantes de hospitais e
lideranças de todo o estado,
como o presidente do Hospital
Santa Casa de Campo
Mourão, Pedro Henrique
Montans  Baer;
superintendente Lucinéia
Scheffer;  técnico
administrativo Felipe Miranda.

O presidente da Femipa –
Federação das Santa Casas
de Misericórdia e Hospitais
Beneficentes do Estado do
Paraná, Flaviano Feu
Ventorim e o vice-presidente,
José Pereira (Presidente da
Santa Casa de Maringá), bem
como o deputado estadual
Artagão Júnior, também
participaram.

Foram reivindicados a
isenção de ICMS da energia
elétrica do s hospitais
filantrópicos, incluindo todas
as Santa Casas do Estado e
também a redução de impostos
de medicamentos utilizados no
tratamento a Covid 19
“Coronavírus”.

Durante a discussão,

Douglas Fabrício, que nos
últimos dias já havia tratado
sobre as reivindicações com a
diretoria da Santa Casa de
Campo Mourão, falou sobre
a necessidade de projetos de
apoio aos hospitais neste
momento de pandemia. Ele
falou da superlotação das
UTIS e intensificação dos
trabalhos d as equipes
hospitalares. “É um momento
muito difícil, de luta por vidas,
por isso estamos empenhados
nestes projetos”, frisou
Douglas Fabrício.

Já o secretário Beto Preto
explanou sobre as ações do
Governo d o Paraná,
destacando o empenho de
Douglas Fabrício pelo apoio
às Santas Casas. Ele frisou
sobre os trabalhos realizados
destacando a instalação e
credenciamentos de novos
leitos de UTI em todo o estado.
Sobre as reivindicações, tanto
Beto Preto, como Guto Silva,
declararam que os projetos
são consistentes,
correspondendo a grandes
necessidades e que serão
levados para serem tratados
com outros órgãos do governo
do estado, e até mesmo a nível
federal. 

PL
O plenário do Senado

d eve analis ar,  no s
próximos dias, projeto de
lei que suspende despejos
e desocupações por conta
da pandemia.  O senador
paranaens e Oriovis to
Guimarães (Podemos)
declarou voto contrário à
propo sição . “ Vo tarei
contra.  A generalização
da não concessão de
despejos atenta contra o
direito de propriedade e a
garantia dos contratos”,
disse.

Ônibus elétrico
O trecho entre Ponta

Grossa e Curitiba foi
escolhido para sediar os
testes  nac io nais  d a
p rimeira o p eraç ão
brasileira intermunicipal
com ônibus rodoviário
elétrico. A novidade é
fruto de uma parceria entre

a Expresso Princesa dos
Campo s (res ponsável
pelas viagens), Marcopolo
(montadora do veículo) e
BYD, maior fabricante
mundial de baterias de
fosfato de ferro-lítio e de
veículos 100% elétricos.

Agronegócio
O agro negó cio

paranaense anda muito
bem. Um recente estudo
do Ipardes mostra que a
participação do setor no
PIB do Paraná é de 33,9%,
o que corresponde a R$
142,2 bilhões. No total, o
P araná gero u 87.804
novos postos de trabalho,
a agropecuária paranaense
gerou no  primeiro
quadrimestre 3.838 novos
postos de trabalho. O
governo incentiva com o
oferecimento de crédito a
juros mais baixos através
d e s uas ins tituiç ões
financeiras (de crédito).

Negócios com PR
A possibilidade de novas parcerias entre o Estado e a

Itália foi o tema do webinar “Como Fazer Negócios no
Estado do Paraná”, promovido pela Câmara Ítalo-Brasileira
de Comércio e Indústria do Paraná (Italocam) e pela
Associação Promo Brasile Italia. O evento online contou
com a participação do vice-governador Darci Piana, que
citou o novo programa de concessões rodoviárias do
Paraná, que prevê a concessão de cerca de 3,3 mil
quilômetros de rodovias federais e estaduais. “É uma
grande oportunidade para as empresas italianas investirem
em um Estado sólido e seguro, como é o Paraná”, salientou.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Nos primeiros quatro
meses do ano, Goioerê
conseguiu registrar saldo
positivo de emprego apesar
da pandemia que provocou
uma diminuição na oferta de
empregos. O secretário de
Indústria e Comércio, Pedro
Augusto Godoy, enfatiza que
o saldo positivo de 156
empregos gerados de janeiro
a abril demonstra que os
empres ários  estão
acreditando em Goioerê,
investindo no comércio local.

 “Mesmo com o momento
delicado, em função da
pandemia, Goioerê consegue
manter esse saldo positivo
no Caged, graças à visão
empreendedora da atual
gestão” -co menta o
Secretário Pedro.

 Com este saldo positivo
de empregos, Goioerê se
destac a entre o s 25
municípios da Comcam,
ficando em 2º lugar entre os
municípios que mais geraram

Goioerê gera 156 novos empregos
nos primeiros quatro meses do ano

Nos primeiros quatro meses do ano, Goioerê registrou saldo positivo de emprego

Por iniciativa do vereador
Fabiano Barboza, a Prefeitura
de Goioerê começou a discutir
o cadastro para o município
operar o chamado Selo Susaf
- Sistema Unificado Estadual
de Sanidade Agroindustrial
Familiar,  Artes anal e  de
Pequeno Porte do Paraná.

Com o selo impresso nas
embalagens ou rótulos, as
agroindústrias inspecionadas
e indicadas pelo Serviço de
Inspeção Municipal (SIM)
poderão vender livremente os
produtos de origem animal em
outros municípios do Estado.
Hoje, esse procedimento é
proibido.

A primeira reunião para
discutir o assunto, aconteceu
na última semana, quando o
vereador Fabiano Barboza,
depois de longa conversa com
o Prefeito Betinho Lima, se
reuniu c om téc nicos  da
Secretaria de Agricultura e
Meio Ambiente de Goioerê,
bem como com advogados do
Departamento Jurídico e o
secretário de Administração
Gerson de Brito.

De acordo com Fabiano,

Goioerê discute processo
de adesão ao Selo Susaf

A primeira reunião para discutir o assunto, aconteceu na última semana

empregos neste período. Em
1ª lugar ficou Campo
Mourão.

Ao receber a notícia, o
prefeito  Betinho Lima
enfatizou que “o resultado
do Caged o motiva ainda

mais a continuar trabalhando
para transformar Goioerê em
uma cid ad e de
oportunidades”.

 Nos quatro primeiros
meses do ano foram gerados
618 empregos, através da

Agência do Trabalhador de
Goioerê. Neste período
ocorreram 462 demissões
ficando com um saldo
positivo de 156 empregos
gerados.

A maioria dos empregos
estão no setor do serviço,
seguid o da indústria,
agropecuária e construção.

pe quenos  pro duto re s da
cidade têm sido prejudicados
por não poderem ve nder
se us  pro duto s fo ra do
município. “Infelizmente tem
sido assim. Eles fazem seus
produtos mas não podem
vender além das divisas do
município. Com este selo
será diferente. Eles poderão
vender em todo território
estadual”, destacou.

INSPEÇÃO E

F I S C A L I Z A Ç Ã O : -
Segundo a gerent e de
Inspeção de Produtos de
Origem Animal da Adapar,
Mariza Koloda Henning, o
Susaf compreende  um
conjunto de ações de inspeção
sanitária, que poderão ser
feitas pelo próprio município.
O sistema é gerido por um
conselho gestor e por uma
câmara técnica.

Para se cadastrar no
sistema, o município precisa

ter  o SIM estr uturado e
atuante, c om médico
veterinário responsável e um
site oficial onde consta a
relação dos estabelecimentos
registrados no Serviço de
Inspeção.

Atendidos os requisitos, os
produtores de derivados de
carne, leite, pescado, ovos e
mel interessados em aderir ao
sis tema vão pr ocurar a
pre feitur a par a o
procedimento.

A par tir   de sta  quint a-
feira, 10, inicia-se o período
de vazio sanitário da soja em
todo o Paraná. O decreto é
uma aç ão e str atégica da
Adapar (Agência de Defesa
Agro pecuária do Par aná)
que tem o objetivo de garantir

Vazio sanitário da soja começa
e exige atenção dos produtores

a sani dade  veget al  na
produção da cultura e proíbe
cultivo ou a existência de
plantas vivas de soja até o
dia 10 de setembro.

Nes te  s enti do , a
orientação da equipe técnica
da agricultura da Copacol é

de que os cooperados sigam
as normas publicadas por
meio do decreto, já que o
de sc umpr imento  pode
oc as io nar sans õe s
administrativas.

“É importante que os
produtores façam a limpeza

das ár eas que po ss ue m
plantas tiguera de soja para
que não ocorra a propagação
de doenças, principalmente
da fer rugem asiáti ca. As
plant as  de ti guer a que
pe rmanec em na lavo ur a
servem de ponte para várias
doenças de uma safra para
outra, s endo  a fonte do
inóculo do próximo cultivo”,
des taca o  e ngenhe ir o
agrônomo, Alan Perufo.

A public ação t ambém
determina que as pessoas
f ís ic as  o u jurí di cas
responsáveis pelo transporte
de grãos ou sementes de soja,
quando em trânsito por via
de terr itório paranaense,
efetivem medidas capazes
de impedir a queda de grãos
dos veículos.

“Quanto ao manejo da
tiguera, vale ressaltar, que
existem produtos específicos
que podem ser utilizados em
cada situação. Por isso é
impo rt ante  o  pro duto r
pro curar or ie nt aç ão  da
equi pe  t éc ni ca da
Cooperativa para fazer o
manejo adequado”, orienta
Alan.

A partir desta quinta-feira, 10, inicia-se o período de vazio sanitário da soja em todo o Paraná
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